
審議会等の会議結果報告 

 

１．会 議 名 令和３年度ワークセンター松阪運営委員会 

２．開 催 日 時 令和３年７月７日（水） 午後１時３０分～午後２時３０分 

３．開 催 場 所 
松阪市上川町２１２番地１ ワークセンター松阪 

勤労者総合福祉センター 研修室 

４．出席者氏名 

（委 員）◎ 伊藤暁広、○ 松葉恵実、鈴木史彦、髙畑明弘、 

藤岡信、辻光代、吉村由佳、西山隆明、永作友寛（副市長） 

内山次生（産業文化部長）（◎委員長 ○副委員長） 

 

（事務局）ワークセンター松阪 川島館長、岩出副館長、 

山村主任、勝村係員 

５．公開及び非公開 公 開 

６．傍 聴 者 数 ０名 

７．担 当 

松阪市産業文化部商工政策課ワークセンター松阪 

TFL 0598-29-6510 

FAX 0598-29-6514 

e-mail  work.div@city.matsusaka.mie.jp  

 

協議事項 

 １．令和２年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

 ２．令和２年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

 ３．令和３年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

 ４．その他 

 

議事録 

 別紙 

 

 

 

 

 



令和３年度 ワークセンター松阪運営委員会 議事録（要旨） 

 

 

１．開 会 の 挨 拶  

 

 

２．松阪市副市長挨拶 

 

 

３．委 員 自 己 紹 介 

 

 

４．議 事 

 

  議 題 

 

（１）令和２年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

 

（２）令和２年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

 

（３）令和３年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

 

 

５．そ の 他 

 

・ワークセンターフェスティバル２０２１について 

・公共施設予約システムの導入について 

   ・施設利用料の料金改定について（令和４年４月１日～） 

・（公財）松阪市勤労者サービスセンター事業内容について 

 

６．閉 会 の 挨 拶  

 

 

 

 

 

 

 



委員長 それでは議事に入らせていただきます。議題として３つあります。事務局

の説明を求めます 

 

議 題 

（１） 令和２年度ワークセンター松阪施設使用状況および収入状況経過報告について 

 

意見なし 

 

（２） 令和２年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業経過報告について 

（３） 令和３年度ワークセンター松阪および勤労青少年ホーム事業計画について 

 

委 員 確認ですけどフリーレッスンというのが参加者も多いですが、フリーレッ

スンで人気のあるものを翌年度の定期講座に入れるということはどうか。

まあフリーレッスンは参加しやすいといった部分もあるのかとは思います

がそのへんはどうでしょうか。 

 

事務局 フリーレッスンは１回２００円で参加できる。気楽に事前予約も無でいけ

ますので、安価で気楽に参加できるということもありまして、こういった

形でさせていただいております。講座に入れてはというご質問ですが、講

師の都合や他にも講座を持っていますので、なかなか講座に入れるとなる

と調整も難しいと考えております。 

 

委 員 フリーレッスンについてはこれからも続けていってほしいと思います。 

 

委 員 昨年度と何か目的をもって変えましたといったところはございませんか。 

 

事務局 新しい講座を増やすといったこともございますが、１日体験講座の数を減

らしたのは、コロナウイルス感染症の関係で利用数を少なくして行いまし

た。 

 

委 員 コロナの状況を踏まえて対応するということですね。 

 

事務局 資料にはございませんが、昨年度好評であったイベントは、状況をみなが

ら考えていきたいと思っています。 

    昨年は利用者交流事業というものができませんでしたので、コロナ対策を

踏まえた状況でイチゴ摘み体験をして好評を得た。 

 

委員長 他に意見等はございませんか。無いようですのでご承認いただいたという

ことで議事としては終了します。 



    それでは、その他について事務局の説明を求めます。 

その他 

 ・ワークセンターフェスティバル２０２１について 

   委 員 フェスティバルが中止となるのは残念で、運動系の方はなにかアイデアは

ないかということで、動画を撮影していただいてそれをプロジェクターで

流すなどという形はどうかなあと。一般客を入れるのではなく、受講生限

定で踊りをみてもらうとか、なにもないのはさびしいという意見がある。 

 

委 員 昨年発表の場がなかったというのは、受講生にとってなかだるみではない 

ですけど、目標があって一つになれるというのが毎年あるので、残念だと

いう気持ちはあるのですが、今年もこの状況を見ていてワークセンターフ

ェスティバルをするというのは正直あるのですけど、でも、受講している

ものとしては、形としてなにか作り上げたものをどこかでは見せたいなと

いうことで、何か考えてくれたらありがたいです。 

 

委 員 昨年中止だったので今年は何かちょっとしたことでもしたいと思っている

のですが、コロナの状態がいつまであるのかわからないので、いつまでに

するのであれば、答えを出すといったことをしてもらえると、ある程度準

備だけをしておいて、状況に合わせてかえていくのか、そのへんはどんな

感じでいくのかなと思います。 

 

事務局 不特定多数が集まる従来のフェスティバルは控えたい。その代替え案とし

て、文科系の展示会、スポーツ系の講座はケーブルテレビなどにとっても

らって発表できる場をもうける等、意見はある。しかしどれだけの費用が

かかるかわかりませんので、実行委員会で提案していただき何か作り上げ

ていくといったことを事務局で考えていますが、例年のフェスティバルは

中止させてもらう。 

事務局 それでは皆様のご意見と他の先生方や受講生のご意見を踏まえてどのよう 

にするか考えていきたいと思います。 

   

 ・公共施設予約システムの導入について 

   質問無し 

 

・施設利用料の料金改定について（令和４年４月１日～） 

   質問無し 

 

・（公財）松阪市勤労者サービスセンター事業内容について 

質問無し 

 



    委員長 他に何かございませんか。無いようですので委員長を退任させていただ

きます。 

 

    事務局 委員長どうもありがとうございました。委員のみなさまもありがとうご

ざいました。貴重なご意見をうまく反映させていきたいと思いますので

よろしくお願いします。 

        それでは本日はどうもありがとうございました。 


